

Bhabinkamtibmas Polsek Rajapolah Monitoring Penyaluran Cadangan Bantuan Pangan (CBP) di Desa Tanjungpura

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.UPDATES.CO.ID

Dec 13, 2024 - 13:53



Tasikmalaya, 12 Desember 2024 – Dalam rangka memastikan penyaluran Cadangan Bantuan Pangan (CBP) berjalan dengan aman dan lancar, Bhabinkamtibmas Polsek Rajapolah, Briptu Akhdan Ks., melakukan monitoring kegiatan tersebut di GOR Desa Tanjungpura, Kecamatan Rajapolah, Kabupaten

Tasikmalaya.

Acara yang dimulai pukul 12.00 WIB ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk:

Perwakilan Kejaksaan Negeri Kabupaten Tasikmalaya

Dinas Sosial, PPKB, dan P3A Kabupaten Tasikmalaya

Kapolres Tasikmalaya Kabupaten, yang diwakili oleh AKP Rohadi (KA MINLOG)

Perwakilan POS Cabang Tasikmalaya

Pimpinan Bulog Tasikmalaya

Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK) Rajapolah

Pemerintah Desa Tanjungpura

Penyaluran bantuan kali ini diberikan kepada 365 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang sebelumnya telah terdata. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pemerintah untuk mendukung ketahanan pangan masyarakat, khususnya di wilayah Desa Tanjungpura.

Briptu Akhdan Ks., selaku Bhabinkamtibmas Desa Tanjungpura, menyampaikan bahwa kehadirannya bertujuan untuk memastikan proses distribusi berlangsung tertib dan tepat sasaran. "Kami berkolaborasi dengan berbagai pihak untuk memastikan bantuan diterima oleh mereka yang membutuhkan tanpa ada kendala berarti," ujar Briptu Akhdan.

Selain itu, AKP Rohmadi, yang mewakili Kapolres Tasikmalaya Kabupaten, juga mengapresiasi sinergi antara semua pihak dalam penyaluran CBP ini. "Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban masyarakat, sekaligus memastikan pelaksanaannya berjalan sesuai prosedur," katanya.

Masyarakat penerima manfaat mengaku terbantu dengan adanya program ini. Salah satu penerima, Ibu [Nama Penerima], menyampaikan rasa syukur atas bantuan yang diterima. "Bantuan ini sangat berarti bagi kami. Terima kasih kepada pemerintah dan semua pihak yang telah mendukung program ini," ujarnya.